
**YAYASAN PENDIDIKAN PERKEBUNAN YOGYAKARTA
DAN UNIT USAHA
LAPORAN KEUANGAN
Untuk Tahun Yang Berakhir Pada Tanggal 31 Desember 2022
Beserta Perbandingan Tahun 2021
DAN
LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN**

DAFTAR ISI

Surat Pernyataan Pengurus

Laporan Keuangan:

Laporan Posisi Keuangan	3
Laporan Penghasilan Komprehensif	4
Laporan Perubahan Aset Neto	5
Arus Kas	6
Catatan Atas Laporan Keuangan	7
Laporan Auditor Independen	23

Lampiran-lampiran :

1. Laporan Keuangan YPPY	25
2. Laporan Keuangan Politeknik LPP Yogyakarta	30
3. Laporan Keuangan ITS Medan	40

**SURAT PERNYATAAN PENGURUS
TENTANG TANGGUNG JAWAB ATAS
LAPORAN KEUANGAN
PER 31 DESEMBER 2022
YAYASAN PENDIDIKAN PERKEBUNAN YOGYAKARTA**

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Ir. Sukarji, M.M.
Alamat Kantor : Jl. LPP No. 1 (Jl. Urip Sumoharjo) Yogyakarta
55222
Telepon/Fax : (0274) 586201/(0274) 513849, 520082
Jabatan : Ketua Pengurus

Nama : Krisnawan, S.H. M.H.
Alamat Kantor : Jl. LPP No. 1 (Jl. Urip Sumoharjo) Yogyakarta
55222
Telepon/Fax : (0274) 586201/(0274) 513849, 520082
Jabatan : Sekretaris I

Nama : Sigit Prabowo
Alamat Kantor : Jl. LPP No. 1 (Jl. Urip Sumoharjo) Yogyakarta
55222
Telepon/Fax : (0274) 586201/(0274) 513849, 520082
Jabatan : Bendahara I

Menyatakan bahwa:

1. Bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta;
2. Laporan keuangan Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta telah disusun dan disajikan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku di Indonesia;
3. a. Semua informasi dalam laporan keuangan perusahaan telah dimuat secara lengkap dan benar;
b. Laporan keuangan Yayasan tidak mengandung informasi atau fakta material yang tidak benar, dan tidak menghilangkan informasi atau fakta material;
4. Bertanggung jawab atas pengendalian intern Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Yogyakarta, 2023

Ketua Pengurus,

Ir. Sukarji, M.M.

Sekretaris I,

Bendahara I,

Krisnawan, S. H., M.H.

Sigit Prabowo

I. Informasi Umum

1. Pendirian

Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta (YPPY) didirikan berdasarkan Akta Pendirian Nomor: 160 tanggal 20 April 1995, yang dibuat di hadapan Asnahwati, SH, Candidat Notaris, pengganti dari Raden Mas Soerjanto Partaningrat, SH, Notaris di Kota Yogyakarta, telah terdaftar dalam buku Register di Kepaniteraan Pengadilan Negeri Yogyakarta Nomor : 56/IV/95/Y Tanggal 25 April 1995, dan telah dilakukan penyesuaian Anggaran Dasar Yayasan berdasarkan Undang Undang Yayasan Nomor 16 Tahun 2007 Pasal 71 ayat (2) tentang penyesuaian Anggaran Dasar Yayasan yang didirikan sebelum Undang Undang ini dan kewajiban pencatatan dan pemberitahuan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia. Selanjutnya telah diterima surat pemberitahuan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor: C-HT.01.09-196 yang ditandatangani oleh Direktur Jenderal Administrasi Hukum Umum. Perubahan berikutnya dengan Akta Pernyataan Keputusan Rapat Pembina Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta Nomor: 01, tertanggal 02 Juni 2020 yang dibuat oleh Notaris Ratri Estiningtyas, SH., M.Kn., dan telah mendapatkan Surat Penerimaan Perubahan Data Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta Nomor: AHU-AH.01.06-0018197 tertanggal 18 Juni 2020.

Perubahan terakhir dengan Akta Pernyataan Keputusan Rapat Pembina YPPY No. 02 tanggal 6 Oktober 2021 oleh Ratri Estiningtyas, SH., M.Kn., Notaris di Kabupaten Kulon Progo, Provinsi DIY, dan telah diterima dan dicatat di dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia No. AHU-AH.01.06-0029212 tanggal 27 Oktober 2021.

Maksud dan tujuan

- Ikut serta secara aktif dalam mencerahkan, mencerdaskan, menyejahterakan kehidupan bangsa melalui berbagai kegiatan dalam bidang pendidikan, penelitian, pengembangan Ilmu dan Teknologi serta kegiatan lain yang berkaitan.

2. Organisasi

Pada saat pendiriannya berdasarkan akta Candidat Notaris Ny. Asnahwati,SH, Nomor 160 tanggal; 20 April 1995 pengganti Notaris Soerjanto Partaningrat, SH, disebutkan bahwa Pendiri Yayasan adalah Direktur Lembaga Pendidikan Perkebunan (LPP) Yogyakarta dan bertindak sebagai pemegang kekuasaan tertinggi pada yayasan.

Yayasan dikelola oleh pengurus yayasan yang terdiri dari seorang Ketua atau lebih, seorang Sekretaris atau lebih, seorang Bendahara atau lebih, seorang Anggota atau lebih. Masa Kerja Pengurus Yayasan adalah 5 (lima) tahun dan dapat diangkat kembali.

YAYASAN PENDIDIKAN PERKEBUNAN YOGYAKARTA

Catatan Atas Laporan Keuangan

Untuk Tahun yang Berakhir pada Tanggal 31 Desember 2022

Melalui Akta Pernyataan Keputusan Rapat Pembina YPPY No. 02 tanggal 6 Oktober 2021, susunan Organ Yayasan yang ditetapkan berdasarkan Surat Keputusan No.: 01/DP-YPPY/KTPS/IX/2021 tanggal 30 September 2021 Tentang Susunan Organ YPPY, Pembina YPPY menetapkan sebagai berikut:

Susunan Organ YPPY dengan masa bakti pengurus dan pengawas periode 1 Oktober 2021 sampai dengan 30 September 2026:

Pembina :
Ketua : Dr.Ir. Mohammad Abdul Ghani, M.A.
Anggota : Seger Budiarjo, S.E., M.M.A.
: Ir. Gunawan Ciptadi, M.S.
: Pranoto Hadi Raharjo, S.T., M.M.

Pengawas :
Ketua : Aries Budiwidodo, S.E., Akt., M.B.A.
Anggota : Dr. Muhammad Hamdi, S.E., MBA.
: Tri Banuas, S.E., M.M.
: Arief Setiawan Sutanto, S.P., M.Si.

Pengurus :
Ketua : Ir. Sukarji, M.M.
Wakil Ketua : Adi Widjajanto, S.E., S.H., M.Hum.
Sekretaris : Krisnawan, S.H., M.H.
: Valentina Berdikariwati, S.Sos.
: Mariana Boscha, S.E.

Bendahara : Sigit Prabowo, A.Md.
: Tri Novoyanti, S.Ak.

3. Kegiatan

Untuk mencapai maksud dan tujuan, yayasan menyelenggarakan kegiatan di bidang sosial sebagai berikut:

- a. Mendirikan, menyelenggarakan dan mengembangkan lembaga pendidikan, ilmu pengetahuan dan teknologi baik formal maupun non formal, antara lain menyelenggarakan pendidikan dan

pelatihan guna meningkatkan kemampuan dan ketrampilan dibidang perkebunan antara lain yang telah didirikan dan berlangsung yaitu Politeknik LPP Yogyakarta dan Institut Teknologi Sawit Indonesia (ITSI), Kota Medan.

- b. Menyelenggarakan pendidikan, Penelitian, Pengabdian kepada masyarakat, seminar-seminar, kursus-kursus dan pelatihan-pelatihan.
- c. Bekerja sama dengan lembaga-lembaga lain dan balai-balai penelitian baik lembaga pemerintah, swasta, nasional, maupun internasional dalam bidang ilmu pengetahuan dan teknologi dalam kegiatan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

4. Unit Usaha

a. POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA

Berdasarkan Surat Keputusan Ketua YPPY No.: 74/YPPY/SK/X/2020 Tanggal 1 Oktober 2020 tentang Pengangkatan Direktur Politeknik LPP Yogyakarta Masa Bhakti Tahun 2020 – 2024, YPPY selaku badan penyelenggara perguruan tinggi swasta Politeknik LPP Yogyakarta, memutuskan mengangkat Sdr. Muhammad Mustangin, S.T., M.Eng. sebagai Direktur Politeknik LPP Yogyakarta masa bhakti tahun 2020 – 2024.

Selanjutnya melalui Surat Keputusan Ketua YPPY No.: 75/YPPY/SK/X/2020 tanggal 1 Oktober 2020 tentang Pengangkatan Para Wakil Direktur Politeknik LPP Yogyakarta Masa Bhakti 2020 – 2024, memutuskan mengangkat:

Sdr. Ratna Sri Harjanti, S.T., M.Eng. sebagai Wakil Direktur Bidang Akademik

Sdr. Ir. Galuh Banowati, M.Sc. sebagai Wakil Direktur Bidang Keuangan, SDM, dan Administrasi Umum.

Sdr. Oni Apriyanto, S.P., M.Sc. sebagai Wakil Direktur Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kerja Sama.

Berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan nomor 6610/U/1997 tanggal 22 September 1997 telah ditetapkan status “Terdaftar” untuk tiga program studi di Politeknik LPP Yogyakarta yaitu Program Studi Teknik Kimia, Teknik Mesin dan Akuntansi.

Untuk Program Studi Akuntansi berdasarkan keputusan Badan Akreditasi Nasional Perguruan tinggi /BAN-PT nomor 012/BAN-PT/Ak-VII/Dipl-III/X/2007 ditetapkan peringkat B.

Berdasarkan Keputusan BAN-PT nomor 024/BAN-PT/Ak-VIII/Dipl.III/XI/2008 tanggal 29 November 2008 ditetapkan peringkat B untuk Program Studi Teknik Mesin.

Pada bulan Oktober 2010 telah dibuka jenjang Diploma IV untuk Program Studi Budidaya Tanaman Perkebunan yang telah memperoleh izin penyelenggaraan dari Menteri Pendidikan Nasional vide Surat Keputusan Menteri Pendidikan Nasional nomor 3210/D/2010 tanggal 25 Maret 2010.

b. INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI).

Pada awal berdirinya, ITSI berbentuk Sekolah Tinggi Ilmu Pertanian Agrobisnis Perkebunan (STIPAP) di Kota Medan. Perubahan bentuk STIPAP menjadi ITSI berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia No.: 558/E/O/2021 tanggal 15 Desember 2021 tentang Izin Perubahan Bentuk Sekolah Tinggi Ilmu Pertanian Agrobisnis Perkebunan di Kota Medan Menjadi Institut Teknologi Sawit Indonesia di Kota Medan Provinsi Sumatera Utara yang Diselenggarakan Oleh Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta.

ITSI menyelenggarakan Program Studi:

1. Budidaya Perkebunan Program Sarjana Terapan;
2. Teknologi Pengelolaan Hasil Perkebunan Program Sarjana Terapan;
3. Agribisnis Program Sarjana;
4. Proteksi Tanaman Program Sarjana;
5. Teknik Kimia Program Sarjana; dan
6. Sistem dan Teknologi Informasi Program Sarjana.

Berdasarkan Surat Keputusan Direktur Eksekutif Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) No.: 441/SK/BAN-PT/Ak-PNB/PT/VIII/2022 tanggal 16 Agustus 2022 tentang Peringkat Akreditasi Perguruan Tinggi Institut Teknologi Sawit Indonesia, Kota Medan, BAN-PT menetapkan peringkat akreditasi perguruan tinggi ITSI, B dengan nilai 313 dan berlaku sampai dengan 28 Desember 2023.

Berdasarkan Surat Keputusan Ketua YPPY No.: 20/YPPY/SK/XII/2021 tanggal 16 Desember 2021 Tentang Pengangkatan Pimpinan Institut Teknologi Sawit Indonesia (ITSI). YPPY selaku Badan Penyelenggara Perguruan Tinggi ITSI, memutuskan mengangkat Pimpinan ITSI di Kota Medan Provinsi Sumatera Utara, dalam masa transisi, sebagai berikut:

Rektor : Aries Sukariawan, S.P., M.P.

Wakil Rektor I Bidang Akademik : Zulham Efendi, S.T., M.Sc.

Wakil Rektor II : Guntoro, S.P., M.P.

Bidang Keuangan, SDM, dan

Administrasi Umum

Wakil Rektor III : Giyanto, S.TP., M.T.

Bidang Kemahasiswaan, Alumni,

Dan Kerja Sama

Keputusan tersebut mulai berlaku mulai tanggal 16 Desember 2021 sampai dengan ditunjuknya Pimpinan ITSI yang definitif.

II. Kebijakan Umum

Kebijakan akuntansi LPP Yogyakarta dan unit usaha adalah sebagai berikut :

1. Dasar Pencatatan dan Penyajian Laporan Keuangan

Catatan akuntansi keuangan disusun berdasarkan konsep nilai historis (*historical cost*) yang diselenggarakan secara terpadu.

Sesuai dengan ketentuan pasal 52 UU Nomor 28 tahun 2004 tentang Yayasan dan ketentuan dalam Anggaran Dasar YPPY, dinyatakan bahwa Yayasan wajib menyusun laporan keuangan dan atau laporan tahunan yang dalam hal ini mencakup laporan tahunan Yayasan, Politeknik, ITSI serta laporan keuangan gabungan YPPY dan Unit-unit Usaha. Laporan keuangan gabungan YPPY dan unit-unit usaha yang merupakan hasil kompilasi/penggabungan dari laporan keuangan Yayasan dan unit usaha, yaitu Politeknik LPP Yogyakarta, ITSI Medan, dan Yayasan (Kantor Pusat) sudah disusun oleh Yayasan.

Laporan keuangan gabungan dan laporan keuangan masing-masing unit sudah mengacu pada PSAK 45, tentang pelaporan keuangan untuk organisasi nirlaba.

2. Pengakuan Pendapatan dan Biaya

Untuk ITSI dan Politeknik LPP, Penerimaan dari mahasiswa seperti SPP dan sejenisnya diakui pada saat penerimaan tersebut sudah menjadi hak pada saat atau periode terjadinya (*accrual basis*).

Sedangkan pengakuan biaya diakui saat terjadinya biaya, dan untuk biaya yang tidak memerlukan pengeluaran kas (*penyusutan dan amortisasi*) dibebankan pada akhir tahun. Biaya-biaya yang timbul dari hasil estimasi akibat dari peristiwa ekonomi yang telah terjadi, belum diakui.

3. Piutang Ragu-ragu dan Cadangan Piutang

YPPY belum mempunyai dasar pengakuan piutang mahasiswa kami tidak dapat menelusur kebenaran penyajian piutang di neraca, lebih lanjut kami tidak dapat mengkonfirmasi piutang dan atau memverifikasi yang tercatat pada neraca melalui prosedur alternatif.

4. Aktiva Tetap Berwujud dan Penyusutan

Pengeluaran dana untuk memperoleh dan atau menambah aktiva yang masa manfaatnya lebih dari 1 (satu) tahun, sesuai dengan tujuannya dicatat sebagai penambah nilai perolehan aktiva tetap.

Penyusutan aktiva tetap berwujud dilakukan dengan menggunakan metode garis lurus berdasarkan presentasi tetap dari nilai perolehan :

- Gedung 5%
- Mesin dan Instalasi 12,5%
- Emplasemen 5%
- Kendaraan Bermotor 20%
- Alat Pertanian 20%
- Inventaris Kantor dan Rumah Dinas 20%

Nilai aktiva berwujud baik yang berada di ITSI maupun Politeknik merupakan nilai aktiva tetap yang diperoleh/dibeli sendiri unit tersebut. Sedangkan aktiva tetap yang dilimpahkan oleh LPP belum tercatat dan sedang dalam pengaturan lebih lanjut.

Terdapat reklasifikasi akun perolehan aset tetap ITSI yang Belum Teridentifikasi ke aset lainnya, senilai Rp64.319.000, dengan perincian sebagai berikut:

Aset Tetap	Nilai
Perolehan AT - Inventaris Kantor	54.229.000
Perolehan AT - Taman	5.700.000
Perolehan AT - Kebun Praktek	4.290.000
Perolehan AT - Pabrik Mini	100.000
Sub Jumlah	64.319.000

5. Beban Ditangguhkan dan Amortisasi

Pengeluaran dana yang bersifat pengembangan keahlian karyawan, pengembangan kurikulum dan kelembagaan, sesuai dengan pengeluarannya dicatat sebagai Beban Yang Ditangguhkan.

Amortisasi Beban yang Ditangguhkan dicatat berdasarkan metode garis lurus dengan taksiran umur ekonomis 5 (lima) tahun atau dengan tarif 20% per tahun. Namun kebijakan ini belum diterapkan sepenuhnya untuk YPPY maupun unit-unit usaha (Politeknik dan ITSI).

6. Aset Bersih

Laporan keuangan menyajikan jumlah masing-masing kelompok aset bersih berdasarkan ada atau tidaknya pembatasan oleh penyumbang.

a. Pembatasan Permanen terhadap:

- Aset, seperti tanah atau karya seni yang disumbangkan untuk tujuan tertentu, untuk dirawat dan tidak untuk dijual.
- Aset yang disumbangkan untuk investasi yang mendatangkan pendapatan secara permanen.

b. Pembatasan Temporer dapat berbentuk pembatasan waktu, atau pembatasan penggunaan, atau keduanya, terhadap:

- Sumbangan berupa aktivitas operasi tertentu.
- Investasi untuk jangka waktu tertentu.
- Penggunaan selama periode tertentu di masa depan.
- Pemerolehan aset tetap.

c. Aset Bersih Tidak Terikat

Batasan penggunaan aset bersih tidak terikat dapat berasal dari sifat organisasi, lingkungan operasi, dan tujuan organisasi.

YAYASAN PENDIDIKAN PERKEBUNAN YOGYAKARTA

Laporan Posisi Keuangan

per 31 Desember 2022 dan 2021

(dalam rupiah)

URAIAN	Catatan	2022	2021
<u>ASET</u>			
<i>Aset Lancar</i>			
Kas	1.a	2.810.177	13.648.906
Bank	1.b	1.359.473.068	989.623.609
Pendapatan Yg Masih Harus Diterima	2	-	
Investasi	3	-	
Piutang	4	53.178.339	53.178.339
Unag Muka Pembelian / Pembayaran	5	13.500.000	-
R/K Badan Hukum	5	(476.176.543)	(476.176.543)
<i>Total Aset Lancar</i>		<u>952.785.041</u>	<u>580.274.311</u>
<i>Aset Tidak Lancar</i>			
Aset Tetap	6	2.774.750	8.005.500
<i>Nilai Perolehan tahun 2021 sebesar Rp28.562.000,00 dikurangi akumulasi penyusutan sebesar (Rp20.556.500,00)</i>			
<i>Nilai Perolehan tahun 2020 sebesar Rp28.562.000,00 dikurangi akumulasi penyusutan sebesar (Rp15.325.750,00)</i>			
<i>Total Aset Tidak Lancar</i>		<u>2.774.750</u>	<u>8.005.500</u>
TOTAL ASET		<u>955.559.791</u>	<u>588.279.811</u>
<u>LIABILITAS</u>			
<i>Liabilitas Jangka Pendek</i>			
Hutang Lancar	7	174.878.593	157.161.450
Hutang LPP	8	205.318.000	180.000.000
<i>Total Liabilitas Jangka Pendek</i>		<u>380.196.593</u>	<u>337.161.450</u>
<i>Liabilitas Jangka Panjang</i>			
Utang Jangka Panjang		-	-
<i>Total Liabilitas Jangka Panjang</i>		<u>-</u>	<u>-</u>
Total Liabilitas		<u>380.196.593</u>	<u>337.161.450</u>
<u>ASET NETO</u>			
Tanpa Pembatasan (without restrictions) dari pemberi sumber daya	9	575.363.198	251.118.361
Dengan Pembatasan (with restrictions) dari pemberi sumber daya		-	-
Total Aset Neto		<u>575.363.198</u>	<u>251.118.361</u>
TOTAL LIABILITAS DAN ASET NETO		<u>955.559.791</u>	<u>588.279.811</u>

Catatan atas Laporan Keuangan merupakan bagian tak terpisahkan dari Laporan Keuangan secara keseluruhan.

YAYASAN PENDIDIKAN PERKEBUNAN YOGYAKARTA

Laporan Penghasilan Komprehensif

untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022

(dalam rupiah)

Uraian	Ctn	2022			2021		
		Tanpa Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Dengan Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Jumlah	Tanpa Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Dengan Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Jumlah
<u>Pendapatan</u>							
Sumbangan Pendidikan							
Pendapatan	11	2.050.000.000	-	2.050.000.000	1.300.000.000	1.300.000.000	
Penghasilan Investasi	10	-	-	-	-	-	
Penghasilan Lain-lain	12	7.458.796	-	7.458.796	24.816.333	24.816.333	
Total Pendapatan		2.057.458.796	-	2.057.458.796	1.324.816.333	1.324.816.333	
<u>Beban</u>							
Operasional	12						
- . Beban Pembina dan Pengurus		(1.553.160.009)	-	(1.553.160.009)	(1.618.390.672)	(1.618.390.672)	
- . Promosi, Pengembangan dan Kerjasama		(116.461.224)	-	(116.461.224)	(20.249.000)	(20.249.000)	
- . Umum/Ketatausahaan dan Kerumahtanggaan		(57.332.726)	-	(57.332.726)	(28.559.750)	(28.559.750)	
- . Lain-Lain		(6.260.000)	-	(6.260.000)	(5.974.000)	(5.974.000)	
Total Beban		(1.733.213.959)	-	(1.733.213.959)	(1.673.173.422)	(1.673.173.422)	
Surplus (Defisit)		324.244.837	-	324.244.837	(348.357.089)	(348.357.089)	
PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN		-	-	-	-	-	
TOTAL PENGHASILAN KOMPREHENSIF		324.244.837	-	324.244.837	(348.357.089)	(348.357.089)	

Catatan atas laporan keuangan merupakan bagian tak terpisahkan dari laporan keuangan.

YAYASAN PENDIDIKAN PERKEBUNAN YOGYAKARTA

**Laporan Perubahan Aset Neto
untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022
(dalam rupiah)**

URAIAN	Catatan	2022	2021
ASET NETO TANPA PEMBATAAN DARI PEMBERI SUMBER DANA			
Saldo awal	12	251.118.361	599.475.450
<i>Surplus tahun berjalan</i>		324.244.837	(348.357.089)
<i>Koreksi awal tahun</i>	16	-	
Aset neto yang dibebaskan dari pembatasan		-	-
Saldo akhir		<u>575.363.198</u>	<u>251.118.361</u>
 <i>Penghasilan Komprehensif Lain</i>			
Saldo awal		-	-
Penghasilan komprehensif tahun berjalan		-	-
Saldo akhir		<u>-</u>	<u>-</u>
ASET NETO DENGAN PEMBATAAN DARI PEMBERI SUMBER DAYA			
Saldo awal		-	-
Surplus tahun berjalan		-	-
Aset neto yang dibebaskan dari pembatasan		-	-
Saldo akhir		<u>-</u>	<u>-</u>
TOTAL ASET NETO		<u><u>575.363.198</u></u>	<u><u>251.118.361</u></u>

Yayasan Pendidikan Perkebunan Yogyakarta
Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan
Untuk Periode Yang Berakhir Pada Tanggal 31 Desember 2022 dan 2021

Uraian	dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
1 Kas dan Setara Kas		
a. Kas Tunai	2.810.177	13.648.906
Sub Jumlah	<u>2.810.177</u>	<u>13.648.906</u>
b. Bank		
BNI - Giro #30448638	884.473.068	514.623.609
Deposito Bank BNI Syariah	475.000.000	475.000.000
Deposito BNI		
Deposito Bank Muamalat		
Sub Jumlah	<u>1.359.473.068</u>	<u>989.623.609</u>
Jumlah	<u>1.362.283.245</u>	<u>1.003.272.515</u>
2 Pendapatan yang Masih Harus Diterima		
Pendapatan YMH Diterima Bunga	-	-
Jumlah	<u>-</u>	<u>-</u>
3 Investasi		
Investasi di LPP	-	-
Jumlah	<u>-</u>	<u>-</u>
4 Piutang		
Piutang STIPAP Medan	53.178.339	53.178.339
Jumlah	<u>53.178.339</u>	<u>53.178.339</u>
5 Uang Muka Pembelian / Pembayaran		
Uang Muka Pembelian / Pembayaran	13.500.000	
	<u>13.500.000</u>	<u>-</u>
5 R/K Badan Hukum		
R/K LPP Kantor Pusat	(476.176.543)	(476.176.543)
Jumlah	<u>(476.176.543)</u>	<u>(476.176.543)</u>
6 Aktiva Terikat Untuk Investasi		
Aktiva Tetap	28.562.000	28.562.000
Akumulasi Penyusutan	(25.787.250)	(20.556.500)
Jumlah	<u>2.774.750</u>	<u>8.005.500</u>
7 Utang Lancar		
Beban YMH Dibayar	174.878.593	157.161.450
Utang Dana Operasional	-	-
Jumlah	<u>174.878.593</u>	<u>157.161.450</u>
8 Utang Lain-lain		
Utang Lain-lain	205.318.000	180.000.000
Jumlah	<u>205.318.000</u>	<u>180.000.000</u>

Uraian	dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
9 Aset Bersih		
Modal Yayasan	-	-
Tanpa Pembatasan (without restrictions) dari pemberi	575.363.198	251.118.361
Jumlah	575.363.198	251.118.361
10 Penghasilan Investasi		
Pendapatan Bunga Investasi	-	-
Jumlah	-	-
11 Penghasilan		
Kontribusi STIPAP	1.400.000.000	700.000.000
Kontribusi POLTEKNIK	650.000.000	600.000.000
Jumlah	2.050.000.000	1.300.000.000
12 Penghasilan Lain-lain		
Pendapatan Jasa Giro	7.458.796	2.876.463
Pendapatan Bunga Deposito		21.939.870
Pendapatan klaim asuransi		
Jumlah	7.458.796	24.816.333
13 Beban Pembina dan Pengurus		
Gaji Pokok	466.515.015	455.092.625
Tunjangan	470.854.075	504.397.275
Beban Iuran Pensiun/Astek/DPLK	38.818.634	43.648.477
Pajak	38.561.490	26.021.550
Insentif SME	199.904.545	186.331.826
Cuti		18.889.615
Pengurus/Pengawas	338.506.250	178.550.000
Santunan Hari Tua		205.459.304
Jumlah	1.553.160.009	1.618.390.672
14 Beban Promosi, Pengembangan dan Kerjasama		
Angkutan umum		
Honorarium/Lumpsum Perjalanan Dinas	90.072.475	742.500
Pengembangan Yayasan	26.388.749	19.506.500
Jumlah	116.461.224	20.249.000
15 Beban Umum/Ketatausahaan, dan Kerumahtanggaan		
Alat Tulis/Barang Cetak	1.621.500	1.137.000
Benda Pos Meterai	1.051.550	67.000
Pembersih		
Resepsi	11.137.581	
Penyusutan Aktiva Tetap	5.230.750	5.230.750
Pajak Penghasilan Badan		
Beban Pajak PPh (denda PPh)	2.992.635	
Beban Akuntan	21.000.000	21.000.000
Beban reparasi pemeliharaan inventaris kantor	720.000	1.125.000
Biaya Tamu	13.078.710	
Beban Sumbangan	500.000	
Jumlah	57.332.726	28.559.750

Uraian	dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
16 Beban Lain-Lain		
Beban Bank / Lain	5.960.000	5.674.000
Beban Lain - Giro	300.000	300.000
Jumlah	6.260.000	5.974.000

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Laporan Posisi Keuangan
per 31 Desember 2022 dan 2021
(dalam rupiah)

URAIAN	Catatan	2022	2021
<u>ASET</u>			
<i>Aset Lancar</i>			
Kas	1.a	91.470	186.591
Bank	1.b	16.661.433.751	12.649.174.483
Piutang	2	10.465.163	9.943.463
Investasi	3	1.500.000.000	2.502.500.000
Uang Muka		65.256.481	164.939.684
R/K dengan YPPY		415.387.200	415.387.200
Total Aset Lancar		18.652.634.066	15.742.131.422
<i>Aset Tidak Lancar</i>			
Aset Tetap	4	4.156.713.078	3.374.317.371
<i>Nilai Perolehan tahun 2021 sebesar Rp6.051.360618,00,- dikurangi akumulasi penyusutan sebesar (Rp2.677.043.246,60)</i>			
<i>Nilai Perolehan tahun 2020 sebesar Rp6.044.791.138,- dikurangi akumulasi penyusutan sebesar (Rp2.642.257.636,77)</i>			
Aset Lain-lain	5	3.552.499.112	3.726.426.900
Total Aset Tidak Lancar		7.709.212.190	7.100.744.271
TOTAL ASET		26.361.846.256	22.842.875.693
<u>LIABILITAS</u>			
<i>Liabilitas Jangka Pendek</i>			
Biaya YMH Dibayar	6	258.907.500	36.250.000
Pendapatan Diterima Dimuka	7	511.500.000	-
Hutang Lancar Lain	8	133.351.625	77.355.465
Total Liabilitas Jangka Pendek		903.759.125	113.605.465
<i>Liabilitas Jangka Panjang</i>			
Utang Jangka Panjang		-	-
Total Liabilitas Jangka Panjang		-	-
Total Liabilitas		903.759.125	113.605.465
<u>ASET NETO</u>			
Tanpa Pembatasan (without restrictions) dari pemberi sumber daya	9	25.458.087.131	22.729.270.228
Dengan Pembatasan (with restrictions) dari pemberi sumber daya		-	-
Total Aset Neto		25.458.087.131	22.729.270.228
TOTAL LIABILITAS DAN ASET NETO		26.361.846.256	22.842.875.693

Catatan atas Laporan Keuangan merupakan bagian tak terpisahkan dari Laporan Keuangan secara keseluruhan.

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Laporan Penghasilan Komprehensif
 untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022
 (dalam rupiah)

Uraian	Cttn	2022			2021		
		Tanpa Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Dengan Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Jumlah	Tanpa Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Dengan Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Jumlah
<u>Pendapatan</u>							
Sumbangan Pendidikan	10	20.070.508.265	-	20.070.508.265	19.338.007.716	-	19.338.007.716
Penghasilan Unit	11	347.472.558	-	347.472.558	286.670.850	-	286.670.850
Penghasilan Lain-lain	12	773.873.524	-	773.873.524	798.241.648	-	798.241.648
Total Pendapatan		21.191.854.347	-	21.191.854.347	20.422.920.214	-	20.422.920.214
<u>Beban</u>							
Biaya Atas Pendapatan	14	(8.985.929.720)	-	(8.985.929.720)	(9.039.772.066)	-	(9.039.772.066)
Beban Operasional	15	(3.637.165.801)	-	(3.637.165.801)	(2.828.087.377)	-	(2.828.087.377)
Beban Pengembangan	16	(1.155.043.417)	-	(1.155.043.417)	(739.788.028)	-	(739.788.028)
Beban Operasional Kantor	17	(4.483.297.756)	-	(4.483.297.756)	(4.082.334.947)	-	(4.082.334.947)
Beban Lain-Lain	18	(201.600.750)	-	(201.600.750)	(147.742.773)	-	(147.742.773)
Total Beban		(18.463.037.444)	-	(8.985.929.720)	(16.837.725.191)	-	(9.039.772.066)
Surplus (Defisit)		2.728.816.903	-	12.205.924.627	3.585.195.023	-	11.383.148.148
PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN		-	-	-	-	-	-
TOTAL PENGHASILAN KOMPREHENSIF		2.728.816.903	-	12.205.924.627	3.585.195.023	-	11.383.148.148

Catatan atas laporan keuangan merupakan bagian tak terpisahkan dari laporan keuangan.

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA

Laporan Perubahan Aset Neto
untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022
(dalam rupiah)

URAIAN	Catatan	2022	2021
ASET NETO TANPA PEMBATAAN DARI PEMBERI SUMBER DAYA			
Saldo awal	12	22.729.270.228	19.144.075.205
<i>Surplus tahun berjalan</i>		2.728.816.903	3.585.195.023
<i>Koreksi awal tahun</i>	16		
Aset neto yang dibebaskan dari pembatasan		-	-
Saldo akhir		25.458.087.131	22.729.270.228
 <i>Penghasilan Komprehensif Lain</i>			
Saldo awal		-	-
Penghasilan komprehensif tahun berjalan		-	-
Saldo akhir		-	-
 ASET NETO DENGAN PEMBATAAN DARI PEMBERI SUMBER DAYA			
Saldo awal		-	-
Surplus tahun berjalan		-	-
Aset neto yang dibebaskan dari pembatasan		-	-
Saldo akhir		-	-
 TOTAL ASET NETO		25.458.087.131	22.729.270.228

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan
Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2022 dan 2021

Uraian	Dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
1 Kas dan Setara Kas		
Kas di Tangan	91.470	186.591
Sub Jumlah	91.470	186.591
Bank		
Giro Bank Mandiri #137-00-0467571-2	12.296.227.880	9.553.424.897
Giro Bank BRI #00000245-01-001619-30-1	209.876.655	14.471.254
Giro Bank BPD #001.111.001559	4.133.635	4.191.319
Giro Syariah Bank Danamon No. 003558098657	-	-
Bank BNI #0780045996	437.597.836	115.021.990
Tabungan Flexi Bank Danamon #003549415507	925.990.656	174.457.934
Sub Jumlah	13.873.826.662	9.861.567.394
Surat Berharga/Deposito Berjangka		
Deposito Berjangka BRI	2.787.607.089	2.787.607.089
Sub Jumlah	2.787.607.089	2.787.607.089
Jumlah	16.661.433.751	12.649.174.483
2 Piutang		
Piutang Usaha	10.465.163	9.943.463
Jumlah	10.465.163	9.943.463
3 Investasi		
Investasi pada LGH		1.500.000.000
Inventasi Obligasi Danamon	1.500.000.000	1.002.500.000
Jumlah	1.500.000.000	2.502.500.000
4 Aset Tetap		
Nilai Perolehan		
Gedung	3.035.834.307	3.035.834.307
Inventaris Kantor	3.534.461.812	2.898.542.761
Aktiva Tetap Lain	155.405.050	102.125.050
Rehabilitas Gedung PT. LAN	691.115.460	
Aset Dalam Proses		14.858.500
Sub Jumlah	7.416.816.629	6.051.360.618
Akumulasi Penyusutan		
Gedung	(1.109.492.392)	(980.316.939)
Inventaris Kantor	(2.071.326.649)	(1.650.254.458)
Aktiva Tetap Lain	(49.254.510)	(46.471.850)
Rehabilitas Gedung PT LAN	(30.030.000)	
Sub Jumlah	(3.260.103.551)	(2.677.043.247)
Nilai Buku	4.156.713.078	3.374.317.371

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan
Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2022 dan 2021

Uraian	Dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
5 Aktiva Lain-lain		
Nilai Perolehan		
Pengembangan Karyawan Edukatif	491.511.677	491.511.677
Pengembangan Pelajaran	674.123.520	626.623.520
Pengembangan Politeknik/e-learn	3.790.009.800	3.735.009.800
Pengembangan Karyawan Non Edukatif	7.964.500	7.964.500
Rehabilitasi Gedung PT. Lan		150.150.000
Sub Jumlah	4.963.609.497	5.011.259.497
Akumulasi Amortisasi		
Pengembangan Karyawan Edukatif	(491.511.677)	(491.511.677)
Pengembangan Pelajaran	(624.711.020)	(624.073.520)
Pengembangan Politeknik/e-learn	(289.262.188)	(164.791.400)
Pengembangan Karyawan Non Edukatif	(5.625.500)	(4.456.000)
Sub Jumlah	(1.411.110.385)	(1.284.832.597)
Nilai Buku	3.552.499.112	3.726.426.900
Uang Muka Pembelian dan Pembayaran R/K dengan YPPY	65.256.481	164.939.684
	415.387.200	415.387.200
Jumlah	4.033.142.793	4.306.753.784
6 Biaya Y.M.H. Dibayar		
Biaya Y.M.H. Dibayar	258.907.500	36.250.000
Jumlah	258.907.500	36.250.000
7 Pendapatan Diterima di Muka		
Pendapatan Diterima di Muka	511.500.000	-
Jumlah	511.500.000	-
8 Hutang Lancar Lain		
Dana Titipan	113.998.961	58.002.801
Hutang Pajak Penghasilan Ps 21		-
Titipan Sumbangan/Bea Siswa	19.352.664	19.352.664
Jumlah	133.351.625	77.355.465
9 Aset Neto		
Tanpa Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	25.458.087.131	22.729.270.228
Dengan Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	-	-
Jumlah	25.458.087.131	26.314.465.251

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan
Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2022 dan 2021

Uraian	Dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
10 Sumbangan Pendidikan		
Pendapatan Program Studi		
Sumbangan Pengembangan Akademi		2.500.000
Uang Kuliah Tunggal (UKT)	6.873.881.000	6.687.990.000
Uang Wisuda	113.900.000	179.175.000
Uang Non Akademik	1.250.000	1.150.000
Sub Jumlah	<u>6.989.031.000</u>	<u>6.870.815.000</u>
Pendapatan Beasiswa		
Uang Pendidikan PTPN-IV		-
Pendapatan PT Gendhis Multi Manis		-
Pendapatan Beasiswa Dapenbum	148.500.000	148.500.000
Beasiswa PT Citra Borneo Indonesia	53.000.000	19.000.000
Pendapatan PT SMS		56.800.000
Pendapatan PT. Wadah Karya		-
Pendapatan Beasiswa PTPN - XI	140.000.000	64.000.000
Pendapatan Beasiswa PTPN III		3.117.000.000
Pendapatan Beasiswa Pemkab Jember		-
Pendapatan Beasiswa Labusel		-
Pendapatan Beasiswa PT Sentral Kalimantan Abadi		-
Pendapatan Bumi Maju Sawit		3.000.000
Pendapatan Beasiswa RNI	88.000.000	14.000.000
Pendapatan Beasiswa Bidikmisi		211.200.000
Pendapatan Beasiswa BLU	11.595.207.265	7.496.422.716
Pendapatan LSP		-
Pendapatan Beasiswa Pemda Labuhan Batu Selatan	631.800.000	998.800.000
Pendapatan Beasiswa APROBI	80.000.000	113.500.000
Pendapatan Beasiswa IGG	344.970.000	224.970.000
Sub Jumlah	<u>13.081.477.265</u>	<u>12.467.192.716</u>
Jumlah	<u>20.070.508.265</u>	<u>19.338.007.716</u>
11 Pendapatan Unit		
Pendapatan LSP	321.728.308	266.293.850
Pendapatan UPPM	25.744.250	20.377.000
Jumlah	<u>347.472.558</u>	<u>286.670.850</u>
12 Pendapatan Lain-Lain		
Pendapatan Bunga Tabungan	240.948.706	477.435.022
Pendaftaran	46.600.000	50.400.000
Pendapatan Usaha Mandiri	138.559.477	74.362.500
Pendapatan Hibah	347.765.341	196.044.126
Jumlah	773.873.524	798.241.648
13 Pemenuhan program pembatasan yang dicapai pada tahun 2020 adalah sebagai berikut :		
Biaya Pendidikan		9.039.772.066
Biaya operasional		7.797.953.125
Jumlah	-	16.837.725.191

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan
Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2022 dan 2021

Uraian	Dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
14 Biaya Atas Pendapatan		
Beban Program Studi		
Honorarium	928.893.588	801.266.070
Angkutan Umum Perjalanan Dinas	75.807.500	19.242.500
Biaya PKL	149.024.750	267.327.880
Biaya Praktek/Pratikum/Fieldtrip	223.310.634	181.462.429
Kunjungan Industri	54.974.750	-
Biaya Penggandaan Materi	2.947.550	-
	1.434.958.772	1.269.298.879
Beban Beasiswa		
Honorarium Beasiswa BLU	251.787.750	214.006.375
Angkutan Umum Beasiswa BLU	74.973.970	167.802.500
Biaya Praktikum Beasiswa BLU		-
Beban PKL Beasiswa BLU	150.727.734	223.008.000
Lain-Lain Beasiswa BLU	2.868.586.570	1.976.055.368
Biaya Hidup Beasiswa BLU	949.100	326.977.100
Biaya Listrik Beasiswa BLU	24.182.300	23.457.950
Beban Beasiswa Dapenbum	600.000	-
Beban Beasiswa Internal	1.600.000	-
Beban Beasiswa Pemkab Jember		-
Beban Beasiswa Bidikmisi	3.400.000	-
Beban Beasiswa PT Citra Borneo Indonesia	15.000.000	-
Beban Beasiswa PT. Wadah Karya		-
Beban Beasiswa PT Sentral Kalimantan Abadi	100.000	-
Beban Beasiswa RNI	470.000	-
Beban Beasiswa PTPN - XI	800.000	-
Beban PT. PTPN-IV		21.450.000
Beban PT. GMM		-
Beban Beasiswa PT. SMS		55.800.000
Beban Beasiswa PT. BMS		-
Beban Beasiswa PTPN III	552.026.876	722.290.765
Beban Beasiswa Labuhan Batu Selatan	494.600.000	513.149.600
Beban Beasiswa APROBI	500.000	15.000.000
	4.440.304.300	4.258.997.658
Beban Lain-Lain		
Beban Teknologi Informasi	284.120.184	317.481.747
Biaya Alat Tulis Kantor	18.663.100	14.247.000
Biaya Kuliah Umum	18.944.000	7.349.000
Biaya Fasilitas Mahasiswa	857.260.500	2.019.127.500
Biaya Wisuda	477.420.008	181.881.344
Biaya PPK	230.073.400	234.781.350
Beban CDC	104.427.950	59.983.800
Beban LSP	621.065.462	160.684.050
Health Care/Poliklinik Politeknik	244.822.600	274.003.713
Beban UPMPI	3.748.638	54.853.800
Beban Denda Pajak	122.490	1.363.643
Beban Perpustakaan	6.289.750	11.258.460

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan
Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2022 dan 2021

Uraian	Dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
Beban Kerjasama	45.231.900	40.725.719
Beban Penyediaan Jasa	15.849.281	8.735.554
	2.928.039.263	3.386.476.679
Beban Penelitian dan Pengabdian		
Beban Penelitian	168.113.185	34.901.600
Beban Pengabdian pada Masyarakat	14.514.200	90.097.250
	182.627.385	124.998.850
Jumlah	8.985.929.720	9.039.772.066
15 Beban Operasional		
Beban SDM		
Gaji Tetap	1.171.233.346	1.056.655.219
Tunjangan(Tdk Tetap)	680.221.030	513.850.093
Biaya Lembur	6.954.361	2.986.435
DPLK	36.600.000	29.700.000
Gaji Tenaga Kontrak	610.538.405	570.470.832
BPJS Kesehatan dan Ketenagakerjaan	140.698.055	114.285.120
Pakaian Dinas/Kerja	4.543.000	7.336.000
Beban Kematian	-	-
Konsumsi Karyawan	177.992.615	103.727.235
Gathering dan penunjang kesehatan karyawan	79.651.200	55.364.945
	2.908.432.012	2.454.375.879
THR, Hadiah, Bonus Karyawan		
Parsel (Karywn,Dsn/Ass.Tdk Ttp)		-
Tunjangan Hari Raya	284.972.724	232.020.303
Insentif	443.761.065	141.691.195
	728.733.789	373.711.498
Jumlah	3.637.165.801	2.828.087.377
16 Beban Pengembangan		
Beban Penerimaan Mahasiswa Baru		
Biaya Materi PMB	194.792.190	115.236.288
Biaya Expo dan Tes	221.937.075	163.224.404
Biaya Komunikasi dan Sistem Informasi	8.882.500	39.556.100
Biaya Ekspedisi	19.202.250	21.860.693
Biaya Rekomender		15.291.000
Biaya Perlengkapan	50.283.257	10.747.933
	495.097.272	365.916.418
Beban Pengembangan		
Beban Pengembangan Staf Eduk.	512.387.145	63.276.600
Beban Pengembangan Staf Non Ed	86.444.596	185.152.000
Pengemb. Institusi dan dana pendamping	54.220.000	40.968.010
Dana Pendamping	6.894.404	16.935.000
	659.946.145	306.331.610
Beban tidak Langsung Promosi		
Promosi		67.540.000
	-	67.540.000
Jumlah	1.155.043.417	739.788.028

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan
Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2022 dan 2021

Uraian	Dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
17 Beban Operasional Kantor		
Beban Umum Kantor		
Alat Tulis/Barang Cetak	13.163.600	18.354.400
Biaya Rumah Tangga	26.665.707	40.293.516
Listrik, Telepon dan Fax, Air	113.778.665	58.434.308
Benda Pos/Meterai	2.854.000	1.054.500
Perlengkapan Inventaris Kantor	43.025.686	7.618.838
	199.487.658	125.755.562
Beban Senat Politeknik		
Honorarium Senat Politeknik	19.600.000	27.650.000
	19.600.000	27.650.000
Beban Operasional Kendaraan Dinas		
BBM	2.372.315	1.551.920
Reparasi & Service	8.833.224	6.226.294
STNK dan Pajak	5.418.700	9.062.800
Langganan Majalah		-
Lain-lain	5.874.900	-
	22.499.139	16.841.014
Reparasi dan Pemeliharaan		
Reparasi dan Pemeliharaan Gedung	475.759.700	362.331.355
Reparasi dan Pemeliharaan Instalasi Listrik	4.995.000	-
Reparasi dan Pemeliharaan Inv Kantor	37.933.900	41.903.200
Reparasi dan Pemeliharaan Laboratorium	102.307.061	121.217.081
Reparasi dan Pemeliharaan Halaman	25.860.000	14.262.000
	646.855.661	539.713.636
Beban Penyusutan/Amortisasi		
B. Peny. Gedung	159.205.453	159.205.452
B. Peny. Inventaris Kantor	421.072.191	389.111.865
B. Peny. Aset Lain-Lain	2.782.660	1.821.800
B. Peny./Amor. Pengembangan Kary. Edukatif		250.000
B. Peny./Amor. Pengembangan Kary. Non Edukatif	1.169.500	1.169.500
B. Peny./Amor. Pengembangan Pelajaran	637.500	2.812.229
B. Peny./Amor. Pengembangan Politeknik	124.470.788	68.011.150
	709.338.092	622.381.997
Beban tidak Langsung		
Sumbangan	23.106.500	22.048.000
Kegiatan Kemahasiswaan	198.016.913	167.258.958
Sarana dan Prasarana	2.525.000.000	2.475.000.000
Lumpsum perjalanan dinas	62.438.643	-
Biaya Kepanitiaan Kegiatan	23.450.000	57.500.000
Biaya Tamu	12.000.800	8.078.800
Administrasi Kemahasiswaan	6.327.850	12.197.080
Administrasi Beasiswa	13.488.000	7.909.900
Dies Natalis Politeknik LPP	21.688.500	
	2.885.517.206	2.749.992.738
Jumlah	4.483.297.756	4.082.334.947

POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA**Penjelasan Pos-pos Laporan Keuangan****Untuk Periode Yang Berakhir 31 Desember 2022 dan 2021**

Uraian	Dinyatakan dalam Rupiah	
	2022	2021
18 Beban Lain-Lain		
Beban/Biaya Bank/Tabungan	102.515.663	71.272.061
Beban Usaha Mandiri	99.085.087	74.105.800
Beban Kerugian Atas Penghapusan Aset Tetap		2.364.912
Jumlah	201.600.750	147.742.773

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

**Laporan Posisi Keuangan
per 31 Desember 2022 dan 2021
(dalam rupiah)**

URAIAN	Catatan	2022	2021
<u>ASET</u>			
<i>Aset Lancar</i>			
Kas	1.a	1.384.142.161	786.104.820
Bank	1.b	19.567.864.776	17.298.292.760
Piutang	2	11.098.757	19.498.757
Investasi			
Uang Muka	3	429.633.322	429.585.988
R/K dengan YPPY			
Total Aset Lancar		21.392.739.016	18.533.482.324
<i>Aset Tidak Lancar</i>			
Investasi			
Aset Tetap	4	4.148.989.170	4.535.768.493
Nilai Perolehan tahun 2021 sebesar Rp17.437.637.945 dikurangi akumulasi penyusutan sebesar (Rp13.288.648.775)			
Nilai Perolehan tahun 2020 sebesar Rp16.562.005.664,61 dikurangi akumulasi penyusutan sebesar (Rp11.314.220.582,53)			
Aset Lain-lain	5	(1.807.538.670)	(2.900.507.507)
Total Aset Tidak Lancar		2.341.450.501	1.635.260.986
TOTAL ASET		23.734.189.516	20.168.743.310
<u>LIABILITAS</u>			
<i>Liabilitas Jangka Pendek</i>			
Beban YMH Dibayar	6	1.381.832.215	2.236.946.268
Hutang Pajak	7	38.867.698	50.506.561
Hutang Lancar Lain	8	532.708.293	843.129.821
Total Liabilitas Jangka Pendek		1.953.408.206	3.130.582.649
<i>Liabilitas Jangka Panjang</i>			
Utang Jangka Panjang		-	-
Total Liabilitas Jangka Panjang		-	-
Total Liabilitas		1.953.408.206	3.130.582.649
<u>ASET NETO</u>			
Tanpa Pembatasan (without restrictions) dari pemberi sumber daya	9	21.780.781.311	17.038.160.661
Dengan Pembatasan (with restrictions) dari pemberi sumber daya			
Total Aset Neto		21.780.781.311	17.038.160.661
TOTAL LIABILITAS DAN ASET NETO		23.734.189.516	20.168.743.310

Catatan atas Laporan Keuangan merupakan bagian tak terpisahkan dari Laporan Keuangan secara keseluruhan.

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)
Laporan Penghasilan Komprehensif
untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022
(dalam rupiah)

Uraian	Ctn	2022			2021		
		Tanpa Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Dengan Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Jumlah	Tanpa Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Dengan Pembatasan dari Pemberi Sumber Daya	Jumlah
<u>Pendapatan</u>							
Sumbangan Pendidikan	11	25.576.032.608	-	25.576.032.608	20.363.424.117	-	20.363.424.117
Penghasilan Investasi	13	-	-	-	-	-	-
Penghasilan Lain-lain	14	3.371.687.794	-	3.371.687.794	1.606.895.750	-	1.606.895.750
Total Pendapatan		28.947.720.402	-	28.947.720.402	21.970.319.867	-	21.970.319.867
<u>Beban</u>							
Beban Pendidikan	15	(5.297.114.843)	-	(5.297.114.843)	(5.854.016.894)	-	(5.854.016.894)
Beban Operasional		(18.958.455.854)	-	(18.958.455.854)	(13.942.673.228)	-	(13.942.673.228)
Total Beban		(24.255.570.697)	-	(24.255.570.697)	(19.796.690.122)	-	(19.796.690.122)
Surplus (Defisit)		4.692.149.705	-	4.692.149.705	2.173.629.745	-	2.173.629.745
PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN		-	-	-	-	-	-
TOTAL PENGHASILAN KOMPREHENSIF		4.692.149.705	-	4.692.149.705	2.173.629.745	-	2.173.629.745

Catatan atas laporan keuangan merupakan bagian tak terpisahkan dari laporan keuangan.

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

**Laporan Perubahan Aset Neto
untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022
(dalam rupiah)**

URAIAN	Catatan	2022	2021
ASET NETO TANPA PEMBATAAN DARI PEMBERI SUMBER DANA			
Saldo awal	12	17.038.160.661	14.864.530.916
<i>Surplus tahun berjalan</i>		4.692.149.705	2.173.629.745
<i>Koreksi awal tahun</i>		50.470.944	
Aset neto yang dibebaskan dari pembatasan		-	-
Saldo akhir		21.780.781.311	17.038.160.661
 <i>Penghasilan Komprehensif Lain</i>			
Saldo awal		-	-
Penghasilan komprehensif tahun berjalan		-	-
Saldo akhir		-	-
 ASET NETO DENGAN PEMBATAAN DARI PEMBERI SUMBER DAYA			
Saldo awal		-	-
Surplus tahun berjalan		-	-
Aset neto yang dibebaskan dari pembatasan		-	-
Saldo akhir		-	-
 TOTAL ASET NETO		 21.780.781.311	 17.038.160.661

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

Catatan Atas Laporan Keuangan

Per 31 Desember 2022 dan 2021

(dinyatakan dalam Rupiah)

	2022	2021
1. Kas dan Setara Kas		
Kas di tangan		
KAS	1.384.142.161	786.104.820
Sub Jumlah	1.384.142.161	786.104.820
Kas di Bank		
Bank Mandiri #1060004959550	3.689.112.840	3.163.452.644
Bank BRI #005301005153306	3.686.268.696	2.994.609.925
Bank Sumut #61401.04.000003-0	341.678.284	316.431.959
Bank BNI #4202010103	7.912.868.153	7.318.866.380
Bank BSI #7181538297	503.772.582	500.254.510
Bank Shinhan #701000068971	934.164.221	504.677.341
Deposito	2.500.000.000	2.500.000.000
Sub Jumlah	19.567.864.776	17.298.292.760
Jumlah	20.952.006.937	18.084.397.579
2. Piutang		
Piutang Pegawai	11.098.757	19.498.757
Jumlah	11.098.757	19.498.757
3. Uang Muka Beban		
U.M. Pembelian & Pembayaran	429.633.322	429.585.988
Jumlah	429.633.322	429.585.988
4. Aset Tetap		
Nilai Perolehan		
Gedung	4.804.145.414	4.804.145.414
Listrik & Instalasi	826.645.350	991.421.040
Inventaris Kantor	6.220.190.138	5.668.132.138
Perpustakaan & Laboratorium	145.918.343	145.918.343
Jalan	237.376.000	43.536.000
Peralatan Laboratorium	1.150.576.925	1.142.127.925
Lapangan Parkir	153.140.900	153.140.900
Taman	141.470.500	135.770.500
Kebun praktek	228.554.000	224.264.000
Pabrik mini	694.410.375	691.768.875
Saluran Drainase	201.392.500	201.392.500
Kendaraan	2.367.587.500	2.367.587.500
Lapangan Olah Raga	266.230.000	266.230.000
Sub Jumlah	17.437.637.945	16.835.435.135

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

Catatan Atas Laporan Keuangan

Per 31 Desember 2022 dan 2021

(dinyatakan dalam Rupiah)

Akumulasi Penyusutan		
Bangunan		(2.104.841.198)
Listrik dan Instalasi		(960.693.840)
Inventaris Kantor		(5.096.893.059)
Perpustakaan dan Laboratorium		(94.100.892)
Jalan		(43.536.000)
Peralatan Laboratorium		(1.096.790.305)
Lapangan Parkir		(153.140.900)
Taman		(135.770.500)
Kebun Praktek		(32.350.450)
Pabrik Kelapa Sawit		(103.765.331)
Lapangan Olah Raga		(234.617.500)
Saluran Drainase		(201.392.500)
Kendaraan		(2.041.774.167)
	(13.288.648.775)	
Sub Jumlah	(13.288.648.775)	(12.299.666.641)
Nilai Buku	4.148.989.170	4.535.768.493
5. Aset Lain-lain		
Nilai Perolehan		
Pendidikan & Pelatihan	741.266.359	724.166.359
Pelatihan Keterampilan & Manajemen	12.700.000	12.700.000
Pengembangan Sistem Informasi Akademik	1.064.980.251	1.043.918.500
Pengembangan Sistem Karakter	123.000.000	123.000.000
HAKI	62.585.000	62.585.000
Investasi Dalam Proses	-	-
Pendidikan Lanjutan	68.400.000	68.400.000
Sub Jumlah	2.072.931.610	2.034.769.859
Akumulasi Amortisasi		
Pengembangan Sumber Daya Manusia:		(559.423.614)
Pendidikan & Pelatihan SDM		(13.860.000)
Pelatihan Keterampilan dan Manajemen		-
Pengembangan Sistem Informasi		(743.236.718)
Pengembangan Sistem Karakter		(123.000.000)
HAKI		(50.274.000)
Investasi dalam Proses		-
Pengembangan Staf Pengajar :		-
Pendidikan Lanjutan		(29.070.000)
	(1.912.238.245)	
Sub Jumlah	(1.912.238.245)	(1.518.864.332)
Nilai Buku	160.693.365	515.905.527
Aset Lainnya - Perolehan Aset Tetap yang Belum Teridentifikasi		
Perolehan AT - Inventaris Kantor		54.229.000
Perolehan AT - Taman		5.700.000
Perolehan AT - Kebun Praktek		4.290.000
Perolehan AT - Pabrik Mini		100.000
Sub Jumlah	-	64.319.000

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

Catatan Atas Laporan Keuangan

Per 31 Desember 2022 dan 2021

(dinyatakan dalam Rupiah)

R/K Badan Hukum		
R/K Kampus Medan	(1.068.582.034)	(1.068.582.034)
R/K YPPY		(700.000.000)
R/K LPP Kantor Pusat	(899.650.000)	(1.712.150.000)
Sub Jumlah	(1.968.232.034)	(3.480.732.034)
Jumlah	(1.807.538.670)	(2.900.507.507)
*) aset lainnya tersebut merupakan selisih antara nilai perolehan aset tetap di Neraca dengan Daftar aset tetap yang belum teridentifikasi.		
6. Beban yang Masih Harus Dibayar		
Beban YMH Dibayar	1.381.832.215	2.236.946.268
Jumlah	1.381.832.215	2.236.946.268
7. Hutang Pajak		
PPH YMH Dibayar	38.867.698	50.506.561
Jumlah	38.867.698	50.506.561
8. Hutang Lancar Lain		
Investasi YMH Dibayar		164.775.690
Titipan Beasiswa BPDP	(531.009.525)	(450.158.764)
Pinjaman Koperasi		
Titipan Gaji	102.339.961	102.339.961
Titipan Sementara	812.983.767	854.983.767
Titipan Jamsostek	83.075.746	68.949.975
BPJS Kesehatan	(8.676.712)	(22.476.555)
Titipan DPLPK	2.950.000	3.060.000
Titipan Pensiun	10.556.314	10.678.263
Dana Klien/Pemeliharaan	60.488.742	60.488.742
Titipan Dana Tim Penunjang		50.488.742
Jumlah	532.708.293	843.129.821
9. Aset Neto		
Sisa Hasil Pendidikan Thn ini	1.661.700.594	1.661.700.594
Sisa Hasil Pendidikan Thn Lalu	12.211.401.266	12.202.830.323
Modal (Surplus Ditahan)	1.000.000.000	1.000.000.000
Laba/rugi sampai tahun lalu	2.215.529.745	
Laba/rugi tahun ini	4.692.149.705	2.173.629.745
Jumlah	21.780.781.311	17.038.160.662

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

Catatan Atas Laporan Keuangan

Per 31 Desember 2022 dan 2021

(dinyatakan dalam Rupiah)

10. Sumbangan Pendidikan

Uang Kuliah (UKT)	9.144.500.000	10.990.350.000
Uang Kuliah (tdk UKT)	401.835.000	1.641.605.000
Sumbangan Pembinaan dan Pengembangan Pendidikan	1.685.800.000	2.677.300.000
Perengkapan Mahasiswa	477.112.000	604.130.000
Wisuda Mahasiswa	549.075.000	1.077.500.000
PKD		-
POSBUN (OSPEK)		-
Penerimaan Mahasiswa Baru Semester Pendek	5.461.550.000	210.900.000
Uang cuti Mhs	6.425.000	5.150.000
Pendapatan Beasiswa BPDP Remedial	5.342.728.508	1.827.349.117
KHUSUS/FLAT	195.360.000	204.240.000
Beasiswa KIP	617.600.000	
Pendapatan Uji Kompetensi	240.750.000	210.000.000
Pengembangan Diri	305.300.000	65.500.000
Beasiswa Holding	600.000.000	849.400.000
Pendapatan Magang	547.997.100	
Jumlah	25.576.032.608	20.363.424.117

11. Penghasilan Lain-lain

Bunga deposito	52.472.626	296.962.673
Pendapatan Kebun	99.918.350	14.673.500
Pendapatan Sewa	7.500.000	95.460.000
Pendapatan Pusat Karir		-
Pendapatan Seminar	78.150.000	-
Pendapatan Penjualan BUKU	9.270.000	4.951.300
Pendapatan Lain-lain	423.746.800	217.731.081
Pendapatan Beasiswa Mandiri		-
Pendapatan Beasiswa Bank SUMUT		-
P.titipan Toga	250.000	76.750.000
Pendapatan Wisma	1.721.355.581	900.367.196
Pendapatan UKSPS	677.113.600	
Bunga Bank	301.910.837	
Jumlah	3.371.687.794	1.606.895.750

12. Pemenuhan program pembatasan yang dicapai pada tahun adalah sebagai berikut:

Beban Pendidikan	5.297.114.843	5.854.016.894
Beban Operasional	18.958.455.854	13.942.673.228
Jumlah	24.255.570.697	19.796.690.122

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

Catatan Atas Laporan Keuangan

Per 31 Desember 2022 dan 2021

(dinyatakan dalam Rupiah)

13. Beban Pendidikan

Beban Program Studi

Honorarium (558.101)	2.057.515.213	2.415.045.250
Alat Tulis/Barang Cetak (558.104)	96.085.100	46.346.146
Akomodasi dan Konsumsi (558.105)	73.007.505	55.026.153
Pengembangan Materi	5.760.000	28.803.500
Penggandaan Materi	28.840.350	9.267.450
Praktek/Fieldtrip/PKN/Tugas Akhir (558.108)	821.294.939	300.381.880
Bahan Laboratorium	17.037.100	22.452.300
Lain-lain (558.110)	166.700.514	765.040.553
Wisuda Mahasiswa	54.306.111	782.742.707
PKD		-
POSBUN	282.817.007	-
Penerimaan Mahasiswa Baru	139.422.875	269.809.455
Perlengkapan Mahasiswa	1.439.212.200	1.159.101.500
	<u>5.181.998.914</u>	<u>5.854.016.894</u>

Beban BPDPKS

Honorarium	54.475.000	
Alat Tulis/ Barang Cetak	6.196.500	
Akomodasi dan Konsumsi	23.707.829	
Praktek/Fieldtrip/PKN/Tugas Akhir	9.953.400	
Lain-lain	20.783.200	
	<u>115.115.929</u>	<u>-</u>

Jumlah

5.297.114.843 **5.854.016.894**

14. Beban Operasional

Sumber Daya Manusia / Gaji dan Upah

Gaji dan Upah Staf Pengajar :

Gaji Pokok	1.104.717.442	1.223.323.644
Tunjangan-tunjangan	822.961.519	752.035.148
Santunan Sosial		91.425.000
Iuran BPJS(Ketenagakerja)	39.717.677	38.597.663
Iuran BPJS(Kesehatan)	42.255.399	40.890.767
Iuran DPLK	13.992.000	17.572.000
Iuran Pensiun & Astek	18.462.752	13.267.766
Sub Jumlah	<u>2.042.106.789</u>	<u>2.177.111.988</u>

Upah Karyawan DPB (diperbantukan) LPP :

Gaji Pokok	13.150.000	
Tunjangan-tunjangan	171.950.000	156.347.500
Iuran Pensiun & Astek		126.266
Iuran BPJS		1.331.947
Premi dan Upah Lembur		2.287.561
Sub Jumlah	<u>185.100.000</u>	<u>160.093.274</u>

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)**Catatan Atas Laporan Keuangan****Per 31 Desember 2022 dan 2021**

(dinyatakan dalam Rupiah)

Upah Karyawan Non Edukatif :

Upah Pokok	1.181.382.566	975.074.053
Tunjangan-tunjangan	46.320.000	49.901.667
Iuran BPJS(Ketenagakerja)	27.236.416	29.971.073
Iuran BPJS(Kesehatan)	39.095.672	29.169.635
Iuran DPLK	7.986.000	14.320.000
Iuran Pensiun & Astek	10.229.310	9.911.227
Premi & upah lembur		
Sub Jumlah	<u>1.312.249.964</u>	<u>1.108.347.654</u>

Upah Karyawan Kontrak:

Upah pokok	1.181.724.939	656.788.728
Tunjangan-tunjangan	13.100.000	2.060.000
Iuran BPJS (Kesehatan)		8.391.265
Iuran BPJS (Tenaka Kerja)		6.216.785
Premi lembur		
Sub Jumlah	<u>1.194.824.939</u>	<u>673.456.778</u>

Upah Karyawan Harian :

Upah pokok	190.057.663	301.796.322
Tunjangan-tunjangan		3.600.000
Beban/Iuran Pensiun & Astek		7.364.715
Iuran BPJS		7.325.707
Premi lembur	10.715.500	4.843.963
Sub Jumlah	<u>200.773.163</u>	<u>324.930.707</u>

Jaminan Sosial

Pakaian Dinas/Kerja	16.380.000	13.991.950
Pakaian Dinas/Kerja	2.550.000	9.994.250
Uang Cuti		
Pakaian Dinas/Kerja		3.997.700
Pakaian Dinas/Kerja		11.993.100
Sub Jumlah	<u>18.930.000</u>	<u>39.977.000</u>

THR, Hadiah dan Bonus**Staf Pengajar**

Penghargaan Khusus		39.400.344
631.300 - Bonus dan Insentif	(0)	
Hadiah Lebaran	245.402.124	216.939.254
Premi Prestasi Kerja Akhir Tahun (PPAT)	392.773.809	138.995.853
	<u>638.175.932</u>	<u>395.335.451</u>

Karyawan Pelaksana

Penghargaan Khusus	17.282.668	17.746.117
632.300 - Bonus dan Insentif	(1)	
Hadiah Lebaran	104.726.369	105.014.623
Premi Prestasi Kerja Akhir Tahun (PPAT)	208.836.065	48.069.804
	<u>330.845.101</u>	<u>170.830.545</u>

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)

Catatan Atas Laporan Keuangan

Per 31 Desember 2022 dan 2021

(dinyatakan dalam Rupiah)

Karyawan Diperbantukan LPP

633.300 - Bonus dan Insentif	(1)	
Hadiah Lebaran	20.514.020	25.580.503
Premi Prestasi Kerja Akhir Tahun (PPAT)	83.700.022	22.450.469
	<u>104.214.042</u>	<u>48.030.972</u>

Karyawan Honor / SPK

Penghargaan Khusus		1.800.000
634.300 - Bonus dan Insentif	(0)	
Hadiah Lebaran	132.098.085	78.031.127
Premi Prestasi Kerja Akhir Tahun (PPAT)	178.397.020	141.208.762
	<u>310.495.105</u>	<u>221.039.890</u>
Sub Jumlah	1.383.730.180	835.236.858

Beban Promosi

Alat Tulis, Barang Cetak dan Kalender Iklan	72.419.500	17.700.000
Resepsi dan Biaya Tamu	4.572.403	
Lumpsum Perjalanan Dinas	3.867.388	1.500.000
710.600 - Angkutan Perjalanan Dinas	11.763.637	
Promosi Bisnis dan Program Pendidikan	720.896.733	5.500.000
710.900 - Lain-lain	2.771.500	
Sub Jumlah	<u>840.291.161</u>	<u>53.126.000</u>

Pengembangan

Pengembangan SDM	77.891.687	108.406.250
Pengembangan Karyawan Pelaksana		870.200
Pengembangan System dan Strategi	375.088.858	239.031.637
Pengembangan Bisnis dan Prog Studi Bidang Kesekretariatan dan Akreditasi	25.921.000	159.932.976
	21.187.873	
Sub Jumlah	<u>500.089.418</u>	<u>508.241.063</u>

Beban Kantor

Alat Tulis dan Barang Cetak	172.608.500	65.619.350
Bahan dan alat Pembersih	37.026.100	13.592.800
Andil Internet, Fax dan Telepon	314.445.400	229.672.000
Benda Pos dan Meterai	8.749.030	2.680.625
Perlengkapan Komputer dan Printer	19.288.000	2.435.000
Perlengkapan Foto copy	4.291.000	547.000
Resepsi dan Biaya Tamu	412.421.316	205.011.435
Air dan Listrik	66.464.505	69.111.432
Lain-lain	76.208.772	63.702.660
Sub Jumlah	<u>1.111.502.623</u>	<u>652.372.302</u>

Kegiatan Sosial

Papan Bunga	4.175.000	4.400.000
Sub Jumlah	<u>4.175.000</u>	<u>4.400.000</u>

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)**Catatan Atas Laporan Keuangan****Per 31 Desember 2022 dan 2021**

(dinyatakan dalam Rupiah)

Beban Asuransi

Asuransi Kecelakaan dan Kesehatan	35.720.000	7.260.000
Sub Jumlah	35.720.000	7.260.000

Kemahasiswaan

Honorarium	74.000.000	9.050.000
Bahan & Peralatan	5.010.250	5.112.000
Angkutan Umum perjalanan dinas	774.500	2.401.500
Alat Tulis/Barang Cetak	1.835.250	640.200
Konsumsi & Akomodasi	20.029.676	12.996.500
Bantuan/sumbangan Mhs	65.070.000	20.992.000
Sub Jumlah	166.719.676	51.192.200

Penelitian dan Pengembangan Masyarakat

Honorarium	178.175.000	271.950.000
Lumpsum	12.950.400	2.175.000
Angkutan Umum	9.109.000	96.000
Alat Tulis/Barang Cetak	6.605.200	7.953.400
Bahan & peralatan	23.775.647	27.490.150
Konsumsi & Akomodasi	24.962.916	26.308.171
Sub Jumlah	255.578.163	335.972.721

Hubungan Industri & Kerjasama (Lustrum dan Wisuda)

Honorarium	41.325.000	11.000.000
Angkutan Umum	6.581.022	-
Alat Tulis/Barang Cetak	1.466.000	816.500
Bahan & peralatan	10.479.404	588.500
Konsumsi & Akomodasi	14.740.812	1.770.500
Sub Jumlah	74.592.238	14.175.500

Lembaga Penjaminan Mutu

837.101 - Honorarium	46.500.000	-
837.102 - Lumpsum	1.000.000	-
837.103 - Angkutan Umum	330.200	-
837.104 - Alat Tulis/ Barang Cetak	916.000	-
837.105 - Bahan & Peralatan	312.600	-
837.106 - Konsumsi & Akomodasi	4.366.600	-
Sub Jumlah	53.425.400	-

Eksplorasi dan Alat Pengangkutan**EAP Sepeda Motor:**

Bahan Bakar	278.665	190.000
Olie	50.000	40.000
Ban	185.000	-
Reperasi dan Service	753.000	285.000
Sub Jumlah	1.266.665	515.000

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)**Catatan Atas Laporan Keuangan****Per 31 Desember 2022 dan 2021**

(dinyatakan dalam Rupiah)

EAP Kendaraan Bus:

Bahan Bakar	24.952.398	18.404.266
Olie	1.254.000	
Ban	1.310.000	810.000
Suku Cadang	14.970.500	4.115.000
Reperasi dan Service	23.743.681	19.856.700
Biaya Uji	1.200.000	1.500.000
STNK dan Pajak	29.201.000	25.696.151
Lain-lain	5.716.500	566.500
Sub Jumlah	102.348.079	70.948.617

Reparasi dan Pemeliharaan

Reparasi & Pemel Gedung	171.830.670	138.128.500
Reparasi & Pemel Mesin dan Instalasi	41.056.500	28.674.500
Reparasi & Pemel Eplasemen/halaman	272.550.800	34.298.289
Reparasi & Pemel Alat Pertanian	31.890.000	
Reparasi & Pemel Inventaris Kantor	9.209.000	56.905.074
Reparasi & Pemel Laboratorium	7.106.000	3.076.000
850.700 - Reparasi Pemel Tanaman Kebun Percobaan		
Sub Jumlah	533.642.970	261.082.363

Beban Amortisasi Aset Tidak Berwujud

B.Amortisasi Pendidikan Dosen	87.734.600	109.529.478
B.Amortisasi Plthn Keterampilan	290.000	1.740.000
B.Amortisasi P.Sistem Informasi	280.152.314	111.918.450
B.Amortisasi HAKI	11.517.000	12.517.000
Pendidikan Lanjutan	13.680.000	10.260.000
Sub Jumlah	393.373.914	245.964.928

Beban Penyusutan Aset Tetap

Penyt.Bangunan	240.207.271	240.207.271
Inventaris kantor	394.642.631	350.933.331
Perpustakaan & Lab	13.136.969	13.836.969
Jalan	48.460.000	
Peralatan Lab	38.410.620	93.227.020
Taman	1.425.000	
Lapangan Parkir		-
Kendaraan	165.545.000	165.545.000
Kebun Praktek	12.071.200	11.213.200
Saluran Draenase		35.928.125
Listrik & Instalasi	29.429.200	29.429.200
Lab.PKS Mini	35.116.744	34.588.444
Lapangan Olah Raga	10.537.500	10.537.500
Sub Jumlah	988.982.134	985.446.059

INSTITUT TEKNOLOGI SAWIT INDONESIA (ITSI)**Catatan Atas Laporan Keuangan****Per 31 Desember 2022 dan 2021**

(dinyatakan dalam Rupiah)

Beban Tidak Langsung Lain

Sumbangan	77.790.500	54.777.000
Beban Keagamaan	8.557.500	17.980.000
Beban Hari Besar dan Hari Raya	38.896.400	53.796.400
Buku, Koran, dan majallah		
Biaya Pemakaian sarana & Prasarana	<u>3.950.000.000</u>	<u>4.650.000.000</u>
Sub Jumlah	<u>4.075.244.400</u>	<u>4.776.553.400</u>

Perjalanan Dinas

Lumpsum	14.507.000	8.939.417
Angkutan Umum	7.575.374	
Akomodasi		423.192
Lain-lain		<u>225.000</u>
Sub Jumlah	<u>22.082.374</u>	<u>9.587.609</u>

Beban Diluar Usaha

Biaya Titipan Toga	35.000.000	
Beban Jasa Giro	69.742.999	48.480.458
Biaya sewa ruangan		20.592.000
Lain-lain	10.830.000	2.965.000
Biaya Kebun Praktek	33.863.000	33.416.000
Biaya Pusat Karir		1.122.000
Biaya Pembelian Buku		10.420.000
Biaya Wisma	<u>3.312.270.605</u>	<u>529.685.750</u>
Sub Jumlah	<u>3.461.706.604</u>	<u>646.681.208</u>

Jumlah**18.958.455.854****13.942.673.228**